

90 East Week

例会場 / ホテルサンルート米子市西福原1 -1 -55 例会日 / 水曜日12:30~13:30 (0859)33 -0911 幹事/宮岡博就

出席報告

会員数76名 出席数 50名 欠席数 21名 出席免除会員 5名(荒川(雄)君、村上君、田中君、松本 (正)君、新宮君)

72.97% 出席率

前回補正出席率 9/24 79.72% 9/17 78.08%

欠席者

足立(延)君、江原君、深田君、秦野(一)君、岩崎(稔)君、 勝部君、小谷(隆)君、小谷(維)君、北沢君、小土井君、 小西君、松本(啓)君、永見君、西村君、野坂(裕)君、安 井君、戸田君、内田君、山根君、山中君

ビジター

入江伸二君、河島降則君、岡本日出夫君(米子)、笠置 綱清君、坂口千加広君、多羅尾整治君、前田寿美君 (米子南)

会長挨拶

せんだって、阿南南ロータリーから4名の方がお越し になられ、親睦委員の皆様が活躍されました。皆さん、 あっけにとられてお帰りになりました。

近々GSEのメンバーがお越しになります。21日(火曜 日)の夜の歓迎会と一緒に例会を行うように、変更させ ていただきます。

地区大会でございますが、出席者が不振です。ロータ リーとは何なのかということも学んでいただけると思い ます。多くの方のご出席をお願いしたいと思います。

ガバナー補佐挨拶

先日、鳥居ガバナーの公式訪問が無事終了いたし ました。その際「第2グループでは米子東ロータリーが もっともアクティブに活動されていますね。」と声をかけ られ、我が事のように嬉しかったです。

RIのテーマのなかでは、職業奉仕にこそロータリー の根幹があると思います。まずは会員皆様がそれぞ れお自分の仕事に専念され、そしてロータリー活動に

メーキャップ

小椋君(10/2米子中央)、西村君(10/3富山南)、荒 川(圭)君(10/3米子)、木下君(10/6米子南)佐田山 君(10/7境港)

今週のお祝い

出席100%祝:16年木美俊彦君、創立記念祝:1日 細田耕治君、田淵亮達君、野坂裕一君、赤木勇夫 君、田村雄二君、山根喜代寿君、3日村上一平君 スマイルBOX 34,000円(累計399,000円) 出席100%祝:木美君、創立記念祝:田村君、細田 君、村上君、赤木君、田淵君、夫人誕生祝:細田君、 西上君、5RCゴルフコンペ準優勝:上森(英)君、5 RCゴルフコンペ8位:種田君、鳥取大学出前講座 で大阪で9/25.26講演させて頂きました:杉原君、去 る9月24日(水)27日(土)娘のコンサートがお陰様で 無事終了致しました:佐田山君

邁進されることを願っています。

来年6月に英国のバーミンガムで第100回の記念大 会として世界大会が開かれます。ふるってのご参加 を願いたいと思います。私も一昨年、GSEのリー ダーとしてアメリカに一ヶ月ほど参りましたが、大変に 勉強になりました。

幹事報告

- 1.GSE地区委員会出席のお礼
- 2.クラブ協議会のご案内

10月15日(水) 19:00~ ホテルサンルート3F

3. 例会変更通知

10月22日(水) 10/21(火)

GSE受入懇親夜間例会

10月29日(水) 休会



MAKE DREAMS REAL

雑誌リーダー 芦立 久君

会長のメッセージとして、「真の奉仕は、家族に対する ものと同じような気持ちで取り組んだときに、私たちに純 粋な心をもたらしてくれます。これこそがロータリーの真 の姿なのです。」と述べられています。

不透明な時代という演題で西京銀行の渡邉頭取が、 企業が良くなるための対応策として次のように述べてい ます。風通しの良い職場作り。経営者は明るく前向きに。 不祥事が起きないような仕組みをつくる。企業理念の再 確認をする。経営者は健康が一番大事である。皆さんも 健康には注意してください

鳥取ロータリークラブからの報告で、「故郷」「春の小川」などで有名な鳥取県出身の作曲家の岡野貞一さんの生誕130年記念コンサートが開かれました。そのなかでロータリーソングの「我等の生業」も披露されました。

昭和25年に、東京は台東区の下町に生まれ、大学まで東京に住んでいました。

その後、江戸川、釧路、静岡の富士、岩淵、そして米子の工場と5つの工場を渡り歩きました。

各工場で特色のある紙を作っています。高級美術印刷に使われるアート紙は、日本で7割くらいを米子の工場で作っています。

商売柄、木を扱っていますので地球温暖化問題に、 現在大きな関心があります。 ジャレド・ダイヤモンドとい う方が「森林が文明崩壊のキ - ワードです」という言い 方をされています。

製紙産業は地球環境の破壊を進めていると思われていますが、変わり始めました。森のリサイクルなど、さまざまな事に手がけています。

地球温暖化に関してはいるいるな説がありますが、破局的な状況に対しては早く手を打ち、いるいるな仕組みやシステムを、変えなくてはいけないと思っていますし、そういうことをするのは面白いなと思っています。

阿南南RC訪問 10月2日(木)



会 場:阿南市橘町幸田 ベイサイドホテル龍宮内

出席者:杉原君、宮岡君、種田君、長棟君





次回プログラム

10月8日 「未定」

国立米子工業高等専門学校 教授 熊谷 昌彦 氏

10月15日 「未定」 サントリー天然水(株) 社長 徳田 昌嗣氏